

NON à la fermeture de la TRÉSORERIE de BAUD!

Le Directeur des Finances Publiques du Morbihan a proposé au Ministre la fermeture de la trésorerie de BAUD au 1^{er} janvier 2019.

Cette suppression intervient dans le cadre de la restructuration des services sous le prétexte d'économies budgétaires engagées par l'État.

Nous rappelons que cette trésorerie assure un service public de qualité et de proximité, nécessaire à la population et aux collectivités locales, en milieu rural.

Ce serait un mauvais coup supplémentaire porté au service public dans le Morbihan après les fermetures de Pluvigner, Rohan, Plouay, Josselin, Elven et Belz , celles d'Allaire, Guer, Guéméné sur Scorff et La Gacilly au 1^{er} janvier 2018. Avec Baud, il est prévu de fermer Carnac et Sarzeau au 1^{er} janvier 2019.

Le Service Public est un élément incontournable de la vie de nos territoires, son caractère de proximité doit être préservé à tout prix, la réception des contribuables et usagers doit constituer la mission première des Finances Publiques.

La décision arbitraire de l'administration ne tient compte ni de l'avis des élus locaux, majoritairement contre, ni des préoccupations des usagers qui ne sont pas consultés, ni des personnels qui ne sont pas écoutés.

La trésorerie doit être maintenue et renforcée !

Le Ministre et le directeur départemental doivent revenir sur leur décision !

**Refusons ensemble, citoyens, élus, agents,
la fermeture de la trésorerie
de BAUD!**

